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El Parlamento aprueba cofinanciar el polideportivo 
  
EUROPA PRESS 13/07/2018 
 
El parlamentario andaluz de Podemos por Córdoba, David Moscoso, ha destacado que la Comisión de 
Turismo y Deporte del Parlamento de Andalucía «ha aprobado por unanimidad una iniciativa de Podemos para 
cofinanciar el coste de la construcción y dotación del nuevo pabellón polideportivo de Puente Genil». 
 
Para la formación morada, con esta iniciativa «se hace justicia con Puente Genil y, en especial, con sus clubes 
y practicantes de deporte». Moscoso ha señalado que Puente Genil tiene una tasa de instalaciones deportivas 
de 18 espacios y 10 instalaciones cada 10.000 habitantes, inferior a la media provincial 
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El Ángel Ximénez Avia contará con un equipo sénior femenino 
 
Paco García entrenará al primer equipo absoluto de mujeres de la entidad pontanesa 
  
ANTONIO RAYA @CorDeportes CÓRDOBA 13/07/2018 

 
El Ángel Ximénez Avia dará la próxima temporada un paso más 
para fomentar el balonmano pontanés en Puente Genil en todas 
las categorías, pues contará por primera vez con un conjunto 
sénior femenino en una categoría interprovincial. Este nuevo 
conjunto participará en el grupo B de la Primera Nacional 
andaluza junto a Triana, Solúcar, Algeciras, Lepe, Málaga Norte y 
Los Olivos. Índalo, Maracena, Jaén, Huelma, Carboneras, Murgi 
y Bahía de Almería formarán parte del grupo A. El pontanés Paco 
García, que la pasada campaña dirigió al conjunto juvenil 
masculina de la Liga Andaluza, será el técnico. 

 
El Ángel Ximénez también contará con un conjunto en la División de Honor juvenil femenina, nueva 
denominación de la Primera Andaluza juvenil, por lo que contará en total con 15 equipos (nueve masculinos, 
cuatro femeninos y dos mixtos) que cubrirán todas las categorías, desde benjamines a séniors salvo la cadete 
femenina. 
 
El equipo que disputará la Primera Nacional femenina ya tiene confirmada la presencia de al menos 18 
jugadoras de distintas edades, todas ellas de Puente Genil y formadas en la cantera del club, según confirmó 
el director deportivo de la entidad, Kiko Moyano. Con esta firme apuesta por el balonmano femenino, el Ángel 
Ximénez Avia será el conjunto con más conjuntos federados de la provincia junto al Cajasur Córdoba CBM. La 
entidad que preside Miguel Pardo tendrá la próxima campaña por primera vez un equipo juvenil femenino en la 
División de Honor, por lo que solo le faltará ya llegar a la categoría sénior femenina. 
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Varias decenas de pontanos homenajean a Miguel Ángel Blanco y 
al espíritu de Ermua 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
Varias decenas de ciudadanos de Puente Genil han participado de un acto en recuerdo del concejal, 
asesinado por la banda terrorista ETA, Miguel Ángel Blanco. Una información de GRUPO COMUNICA (sigue 
el acto en NOTICIAS, de martes a viernes 20:30 horas). El acto lo ha convocado el Partido Popular y se ha 
celebrado en la plaza de España. A él han asistido el presidente de la agrupación local, Sergio Velasco, quien 
ha contado con el apoyo de su homónimo en la provincia, Adolfo Molina, así como el portavoz en el 
Ayuntamiento, Antonio Pineda, concejales, militantes y ciudadanos en general. 
 
En el transcurso del acto han dado lectura a 27 párrafos que recoge la Fundación Miguel Ángel Blanco y en los 
que se relata los hechos sucedidos entre el 10 y 14 de julio de 1997. Días trágicos, en los que se produjeron el 
secuestro, asesinato y repulsa en todo el país con manifestaciones, sin precedentes. Posteriormente ha dado 
lectura a un manifiesto y guardado un minuto de silencio. El acto ha estado presidido por una bandera de 
España en la que han podido dejar su rúbrica cuantos ciudadanos han querido, este símbolo quedará en la 
sede del PP pontanés. 
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The First Colors traerá a los mejores en Batalla de Gallos, el 
evento estará dotado de máxima seguridad 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
A algo más de una semana de la III edición de la Fiesta de los Colores (The First Colors), e evento lúdico que 
se volverá a celebrar en la Caseta Municipal, el sábado 21 de julio, a partir de las 18.00 horas, hoy Miguel 
Cáceres, organizador del mismo contará en GRUPO COMUNICA (a las 20:30 y a partir de las 23; viernes a las 
8 y 14:30 horas), todas las actuaciones, dispositivos de seguridad y sanitarios, así como la distribución del 
recinto por zonas, según edades. Los jóvenes recibirán una pulsera en función a la edad, que les permitirá el 
consumo o no de bebidas alcohólicas. 
 
Este año podrán asistir jóvenes a partir de los 14 años. Podrán disfrutar de la mejor  música del momento, con 
diversos  djs, conciertos, exhibiciones  y mucha diversión “donde los colores- remarca- inundarán el ambiente 
mágico de la fiesta”. Como novedad este año, The First Colors incluirá una de las batallas más importantes del 
mundo del rap “el mejor de España contra el mejor del mundo”, según ha informado Cáceres, asistiendo para 
ello los raperos:   Sweet Pain vs Chuty. Las entradas tienen un coste de 12 euros de forma anticipada, 15 
euros en taquilla, poniendo también la organización a disposición entradas vip por 30 euros y mesas vip por 
100 euros. Ya se pueden adquirir a través de las redes sociales. 
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La Junta colaborará con el Ayuntamiento de Puente Genil en la 
construcción del nuevo pabellón 
 

12 Julio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla 
 
La comisión de Turismo y Deporte del Parlamento andaluz 
ha aprobado en la mañana de este jueves por unanimidad 
firmar un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de 
Puente Genil para la construcción del nuevo pabellón 
deportivo, algo que se pondría en marcha una vez que la 
institución municipal presente la solicitud correspondiente a 
la Consejería de Turismo y Deporte para el inicio de unas 
obras que se llevarían a cabo dentro del Plan Director de 
Instalaciones y Equipamientos deportivos de Andalucía 

(PDIEDA) – que se aprobará a lo largo de este año - y cofinanciando para ello su construcción. 
 
De acuerdo al encuentro que mantuvieron a principios de mayo Esteban Morales, el alcalde del municipio, y el 
titular de Turismo y Deporte de la institución autonómica, Francisco Javier Fernández, para buscar alguna 
fórmula por la que la Junta de Andalucía colaborase con la construcción del pabellón tras la desestimación de 
los fondos EDUSI para el Ayuntamiento pontanés, ha habido que esperar a que David Moscoso, parlamentario 
de Podemos, haya defendido en la mañana de este jueves una proposición no de ley para exigir al Gobierno 
socialista que contribuya con la construcción del nuevo pabellón multiusos de la localidad. 
 
Moscoso solicitaba a la Junta de Andalucía una colaboración que ascendiese a la mitad del coste de la obra y 
de carácter inmediato, pero los socialistas presentaron una enmienda basada en estudiar la firma de ese 
convenio para construir esta infraestructura cuando el proyecto redactado del mismo fuese recibido por la 
Consejería de Turismo y Deporte e incluirlo posteriormente en el Plan Director de Infraestructuras de 
Andalucía. 
 
Confirmado este acuerdo, que ha contado con el apoyo de Podemos como grupo proponente, además de los 
parlamentarios del PSOE, PP y Ciudadanos, el equipo de Gobierno del Ayuntamiento debe seguir trabajando 
en la redacción del proyecto, labor incluida dentro de la primera fase de la construcción del nuevo pabellón 
multiusos y que está dotado con un presupuesto superior al medio millón de euros. El deseo del Ejecutivo local 
es que la elaboración del proyecto y la firma del convenio se lleven a cabo en lo que queda de 2018 para que 
la obra comience el año que viene. 
 
La construcción del nuevo pabellón multiusos cubriría una de las grandes demandas del sector deportivo de 
Puente Genil, lo cual también permitirá a la ciudad tener más posibilidades de acoger eventos deportivos y 
culturales. David Moscoso ha destacado que con este acuerdo del Parlamento "se hace justicia con Puente 
Genil, cuya tasa de espacios e instalaciones deportivas es muy inferior a la media provincial". 
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Los trabajadores de Sodepo dicen 'no' al desmantelamiento de la 
empresa municipal 
 

12 Julio, 2018 Escrito por Juan Carlos Campaña 
 
Los trabajadores de Sodepo han iniciado una campaña de 
recogida de firmas "por la continuidad" de esta empresa 
pública ante la intención del equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Puente Genil de liquidarla. 
 
De esta forma, los trabajadores quieren mostrar su firme 
rechazo a los planes del Consistorio que pasan por 
establecer nuevos criterios de reparto y distribución de los 
servicios y empleados de la empresa. Durante las 

asambleas celebradas la semana pasada, la plantilla (compuesta en más del 90% por mujeres) ha decidido 
"votar en contra de la enésima propuesta planteada por el equipo de Gobierno municipal". 
 
En un comunicado remitido a Onda Cero Puente Genil, los trabajadores aseguran tener "serias dudas sobre la 
fiabilidad y robustez del proyecto que se quiere acometer", y entienden que "se realiza de forma improvisada, 
sin una base sólida de estudio y consenso". 
 
De igual forma, el comunicado hace alusión a los plazos que se manejan para la disolución de la empresa 
municipal, al entender que no hay "tiempo suficiente" para "poder acometer un cambio de tal magnitud". 
 
Los trabajadores dicen que son la parte más importante del proceso y por ello piden participar en él desde su 
inicio. Por ello critican que, aunque en reiteradas ocasiones hayan solicitado al equipo de Gobierno formar 
parte de la Comisión de Estudio siempre han recibido la misma respuesta negativa. La plantilla señala que no 
puede aceptar "una propuesta de la que no somos partícipes desde el inicio y no siendo integrantes en la toma 
de decisiones que pudieran llevarse a cabo". 
 
El futuro de Sodepo lleva ya años sobre la mesa del Ayuntamiento. De hecho, durante el pleno celebrado el 
pasado 25 de junio se aprobó, con los votos a favor del PSOE y del PP la creación de la correspondiente 
Comisión de Estudio. Izquierda Unida se abstuvo al considerar que la puesta en marcha de dicha comisión era 
un "puro trámite". En la sesión plenaria el alcalde, Esteban Morales, volvió a insistir en que el proceso se 
llevará a cabo bajo las "premisas que siempre hemos mantenido: que no se produzca ningún despido y que 
todos los servicios se sigan prestando en el ámbito público del Ayuntamiento", a lo que agregó que aunque los 
trabajadores no estarán representados en la Comisión de Estudio "el Comité de Empresa tendrá conocimiento 
y podrá negociar los procesos que se vayan produciendo porque es obligatorio, y porque nadie le va a restar 
representación ni legitimidad" . 
 
 


